

## Dévoilement du nouveau logo d'Architecture sans frontières Québec

L'équipe d'**Architecture sans frontières Québec (ASF Québec)** est heureuse d'annoncer le changement de son identité visuelle. Lors de sa soirée annuelle du 6 décembre, l'organisation avait déjà annoncé son changement de nom pour ASF Québec. Choisi dans le cadre des 10 ans de l'organisation, ce nouveau nom permet de clarifier son appartenance au réseau ASF International tout en rendant plus explicite son lien avec le milieu québécois de l'architecture. L'organisme complète aujourd'hui cette transition d'image de marque en dévoilant par la présente son nouveau logo :



« Le choix d'un nouveau logo n'est jamais facile et il a fallu à notre équipe plusieurs itérations et de longues discussions pour faire un choix judicieux », explique Christian Samman, président de l'organisme. « Nous voulions renouveler notre identité tout en maintenant un lien avec le passé, notamment par la conservation de notre A distinctif par lequel plusieurs de nos sympathisants nous reconnaissent. Nous sommes vraiment satisfaits du résultat obtenu. Par ses couleurs et sa forme, ce nouveau logo évoque bien la terre, la matière, le travail sans frontières et bien sûr l'architecture, par la rationalité de la ligne droite et le geste intuitif du coup de crayon. »

### **Un nouveau logo pour un nouveau local**

Fruit d'un processus de création dirigée par la graphiste Stéphanie Heendrickxen, ce nouveau visuel remplacera désormais l'ancien logo « AUC », associé au nom antérieur de l'organisation (Architectes de l'urgence et de la coopération). Le tout va aussi de pair avec une autre nouveauté digne de mention : ASF Québec a déménagé ce mois-ci au cœur du « Projet Young », un projet d'occupation transitoire d'un bâtiment municipal et issu d'un partenariat entre la Ville de Montréal, l'organisme Entremise, la Maison de l'innovation sociale et la Fondation McConnell. Les occupants et les partenaires du bâtiment, désormais dédié à des initiatives sociales, ont inauguré ce nouvel espace le 6 mars dernier, en présence de la mairesse de Montréal, Valérie Plante.

Aux côtés d'une quinzaine d'autres organismes engagés dans la communauté, ASF Québec a été choisi parmi une cinquantaine d'autres candidats. Son équipe y a emménagé à titre d'occupant-partenaire associé au studio Infrastructure de la Maison de l'innovation sociale (MIS). Spécialisée dans l'aide aux organisations à grand impact social, la MIS offrira à ASF Québec un accompagnement personnalisé pour aider le développement de ses programmes, notamment son programme Matériaux sans frontières. Il s'agit pour ASF Québec d'une reconnaissance de l'importance de sa mission, d'une opportunité de nouvelles synergies partenariales et d'une très bonne manière d'amorcer son 10<sup>e</sup> anniversaire!

Pour en savoir plus sur le Projet Young, lisez [l'article paru dans La Presse +](#)  
Pour voir les photos de l'inauguration du lieu, [cliquez ici](#).

– 30 –

Source :

**Architecture Sans Frontières Québec**

[info@architectes-urgence.ca](mailto:info@architectes-urgence.ca)

514 868-1767

204 rue Young, Montréal QC, H3C 2G1

<http://www.architectes-urgence.ca>

**À PROPOS DE L'ORGANISME :** Architecture Sans Frontières Québec a pour mission de mettre en œuvre des projets mobilisateurs qui contribuent à améliorer l'environnement bâti, la capacité de répondre à des situations d'urgence, le mieux-être, la dignité et l'autonomie des populations vulnérables d'ici et d'ailleurs. Connu jusqu'en 2017 sous le nom Architectes de l'urgence et de la coopération (AUC), l'organisme a été fondé par l'Ordre des architectes du Québec en 2008 et bénéficie de l'appui de tous les architectes de la province.